

# Préparons Noël en famille

## jour 6



Rachel Pichon



### JOUR 6

« Je suis la lumière du monde celui qui me suis ne marchera pas dans les ténèbres... » Jean8.12

Réflexion du jour :

A l'approche de Noël, les vitrines et les rues de nos villes sont toutes habillées de lumière. Au premier coup d'oeil, tout paraît si beau et si merveilleux.

Mais qu'en est-il de nos vies ? Nous avons besoin d'un regard neuf sur le monde, sur nous-mêmes, sur nos propres familles. Nous soupirons après des changements : changement de coeur, d'attitude et de réactions dans nos relations familiales, etc.

Le fils de Dieu nous offre cette possibilité unique d'un nouveau départ : sa naissance dans ce monde nous concerne personnellement !

Sa lumière est venue jeter un éclairage nouveau sur la vie de celui qui le cherche. Là où nous sommes, il peut nous montrer comment vivre une nouvelle vie !

### **Mise en pratique ::**

Nous vous encourageons aujourd'hui à prendre du temps pour aborder ces différents points avec vos enfants et vos adolescents. En effet qu'ils soient petits ou grands ils auront certainement des choses à partager.

Bonne journée à vous tous.

**Rachel Pichon**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)